

## Bupati Solok Hadiri Tabligh Akbar UAS Di Koto Sani

JIS Sumbar - [SOLOK.JOURNALIST.ID](http://SOLOK.JOURNALIST.ID)

Nov 5, 2022 - 15:32



SOLOK - Bupati Solok Capt.H.Epiyardi Asda,M.Mar, menghadiri Tabligh Akbar Ustadz Prof. H. Abdul Somad, Lc,D.E.S.A,Ph.D, bertempat di Lapangan Bola Jorong Padang Balimbing Nagari Koto Sani, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 05 November 2022.



Kegiatan Tabligh Akbar yang mengusung tema 'Merajut Silaturahmi Anak Nagari' ini, juga tampak hadir Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, Waka Polres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, Wakil Walikota Solok Dr. H. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, Ketua Yayasan Waqaf Berkah Bersama Ustadz Al Nof Dinar, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Solok H. Zulkifli, S. Ag, MM, serta undangan lainnya dan masyarakat.

Bupati Solok H. Epiyardi Asda, M. Mar., dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang di Kabupaten Solok kepada Ustadz Abdul Somad (UAS) beserta rombongan.

Lebih lanjut Bupati Solok menyampaikan rasa hormat kepada Forkopimda Solok dan rasa bangga kepada panitia yang telah sukses melaksanakan kegiatan Tabligh Akbar dengan menghadirkan Ustadz kondang seantero Nusantara itu. Mengakhiri sambutannya Bupati Solok mempersilakan UAS untuk menyampaikan Tausiyah kepada masyarakat Nagari Koto Sani, dengan harapan untuk memperkuat pondasi keimanan serta menambah wawasan tentang keagamaan.

Selanjutnya Ustadz Abdul Somad menyampaikan Tausiyah di hadapan para jamaah Tabligh Akbar yang hadir.

Sementara itu Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, mengatakan bahwa kegiatan Tabligh Akbar itu merupakan bagian rangkaian kegiatan Ustadz Prof. H. Abdul Somad di wilayah yang mencakup teritorial Kodim 0309/Solok, yaitu di Kota Solok dan Kabupaten Solok.

Rangkaian kegiatan Ustadz Abdul Somad kata Dandim, diawali dengan Shalat Subuh berjamaah di Masjid Raya Asy Syuhada Nagari Cupak, Kecamatan Gunung Talang, selanjutnya pukul 10.15 WIB melaksanakan kegiatan Tabligh Akbar di Nagari Koto Sani.

Kemudian, tambah Dandim Letkol Arm Hendrik, direncanakan pada pukul 14.00 WIB, dilanjutkan dengan Kajian Muslimah dan Bedah Buku, bertempat di Gedung Kubung Tigo Baleh Kota Solok.

Pada pukul 15.30 WIB UAS juga akan menghadiri peresmian Masjid Nurul Sakinah Kelurahan Nan Balimo, Kota Solok dan dilanjutkan kegiatan Solok Bershalawat pada pukul 19.00 WIB bertempat di Lapangan Mardeka Kota Solok. Dandim 0309/Solok berharap seluruh rangkaian kegiatan UAS selama di Solok berjalan lancar, aman dan tertib, sehingga tercapai tujuan mulia dari

pelaksanaannya. (\*)